

Fachjury Swiss Kitchen Award 2015

Laudatio von Stefan Cadosch (cadosch&zimmermann, Präsident SIA)

Laudatio Projekt "Die Zurückhaltende"

Diese Küche besticht durch ein beeindruckendes räumliches und gestalterisches Gesamtkonzept. In zurückhaltender Eleganz betritt man einen Wohn-Ess-Bereich, der sich erst auf den zweiten Blick auch als Küche offenbart. Die furnierten Wände, Fronten und Nischen sind einheitlich in sägeroher Eiche gehalten, was einen sehr dezenten. angenehmen und haptisch inspirierenden Hintergrund bildet. Die Arbeitsnische wird mit einem Glasrückwandelement mit halbtransparenter Stoffeinlage abgeschlossen, so dass man beinahe den Eindruck gewinnen möchte, man könne durch eine Art Fenster einen direkten Blick ins Schlaraffenland erhaschen. Es wurde mit Akribie darauf geachtet, dass keine störenden Griffelemente, Schalter oder Apparate aus der haptisch hochwertigen Fläche heraustreten, die raffinierten Details und Sonderlösungen kann man sich bei Bedarf durch den Gastgeber demonstrieren lassen, sie verschwinden aber nach Gebrauch in der Tiefe der dezenten Fronten. Es gelang auf exemplarische Art, räumlich-ästhetische Komponenten mit funktionalen Ansprüchen zu kombinieren und eine Behaglichkeit zu erzeugen, die sich auf keine Art und Weise anbiedert, aber viel Raum für stimmungsvolle Dînners in unterschiedlichster Zusammensetzung offen lässt.

Auf die Bühne bitten darf ich nun das Siegerteam des Projektes: Stuber Team AG aus Rotkreuz, zusammen mit Naomi Hajnos, Innenarchitektin, herzlichen Glückwunsch!

Baden, Dienstag 10. November 2015